

Sanidad Vegetal repasará las medidas para la campaña de invierno

Categoría: Agricultura

Publicado: Jueves, 11 Octubre 2018 19:53

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 9541



El Sistema Estatal de Sanidad Vegetal en Pinar del Río, desarrollará durante el mes de octubre un programa de encuentros en todos los municipios de la provincia, con la participación de especialistas fitosanitarios, técnicos de las bases productivas y funcionarios de organismos afines.

Estas actividades se realizarán con el objetivo de analizar a nivel de base las indicaciones y procedimientos para el trabajo de protección del tabaco y los cultivos varios, previstos en el montaje de la campaña de invierno 2018-2019.